

Anhand von Fotos erläutert TA Otten das Schadensbild in der Krongutsallee, das inzwischen für den Radfahrverkehr eine erhebliche Beeinträchtigung darstellt. Nach eingehender Diskussion wird einvernehmlich festgelegt, Gespräche mit dem Wegeeigentümer (Forstverwaltung), dem Landkreis und dem Restaurantbetreiber hinsichtlich Kostenbeteiligungen an einer Unterhaltungsmaßnahme zu führen und dann im Frühjahr 2010 Instandsetzungen im Umfang von ca. 19.000,- € (abzüglich evtl. Beteiligungen) aus Mitteln der Straßenunterhaltung vorzunehmen.